

東飯田小フォトニュース8月

8月6日 平和を願う日

世界で初めて広島で使用された原子爆弾。東飯田小学校では今年も8月6日を登校日として、平和についての学習をしました。登校してきた児童たちは、教室で広島平和記念式典の放送を視聴し、8時15分には防災無線のサイレンとともに黙とうを捧げました。子ども代表による「平和への誓い」に耳を傾け、それぞれの教室で、自分たちにできることを考えました。



全校平和集会・図書借り換え

またこの日に全校平和集会を行いました。暑さ対策として冷房の効いた交流センターの大会議室をお借りし、長崎から中村幸博さんを講師にお招きし、中村さんが被爆者から聞き取った当時のお話を子どもたちに伝えていただきました。下校前には夏休み用の図書の借り換えをする子どもたちがたくさんいました。



2学期始業式

台風10号の影響で8月30日が休校となり、9月2日に2学期の始業式を行いました。子どもたちの元気な声と笑顔とともに2学期のスタートです。夏休み中は猛暑が続き、室内で過ごすことが多かったようですが、有意義に過ごせたのであればOK！校長からは2学期もみんなで知恵を出し合って過ごそうという意味で、ことわざ「三人寄れば文殊の知恵」「聞くは一時の恥 聞かぬは一生の恥」を紹介しました。

